

## Telefónica I+D entregó su primera Cuenta Pública



Claudio Muñoz, presidente de Telefónica Chile; Luis Felipe Céspedes, ministro de Economía; Marcela Angulo, gerente de Capacidades Tecnológicas de Corfo; y Federico Valdés, rector de la Universidad del Desarrollo.

A dos años de su creación, el Centro de Excelencia en Investigación y Desarrollo de Telefónica en Chile realizó el 16 de noviembre su primera Cuenta Pública en el edificio Telefónica, actividad que tuvo como objetivo dar cuenta del trabajo efectuado hasta hoy a autoridades, clientes y colaboradores.

El evento contó, entre otras autoridades, con la presencia del Chief IoT Officer de Telefónica Global, Vicente Muñoz, y el ministro de Economía, Luis Felipe Céspedes.

Se destacó que el rol del Centro es contribuir a mejorar la productividad del país con IoT, poniendo énfasis en tres importantes segmentos: Minería, Agroindustria y Ciudades.



Hernán Orellana, director ejecutivo de Telefónica I+D; Fernando Saiz, director de Estrategia y Regulación de Telefónica Chile; Fernando Bustamante, director de Telefónica S.A.; Vicente Muñoz, CEO IoT Group Telefónica; y Benjamin Holmes, director de Telefónica S.A.



Francisco Ceresuela, gerente de Relaciones Institucionales de Telefónica Chile; Daniel Contesse, vicerrector de Desarrollo e Innovación de la UDD; Sergio Hernández, vicerrector de Posgrados e Investigación de la UDD; y Pablo Allard, decano Facultad de Arquitectura y Arte UDD.



Raúl Ciudad, presidente de la Asociación Chilena de Empresas de Tecnologías de Información (ACTI); Hernán Orellana, director ejecutivo de Telefónica I+D; y Pelayo Covarrubias, presidente de la Fundación País Digital.

Andrés Leiva, gerente de Operaciones de Telefónica I+D; María Viriades Briz, gerente técnica de Proyectos de Telefónica I+D; y Pablo García, gerente de Investigación de Telefónica I+D.



Rodrigo Alfaro, director de Desarrollo, Innovación e Emprendimiento de la Universidad Católica de Valparaíso; Paloma Fariás, gerente y fundadora de Upside SPA; y Boris Martínez, gerente Ecosistema de Telefónica I+D.



Francisco Vergara, socio Frutícola San Pablo; Andrés Kaiser, gerente de Desarrollo de Negocios de Telefónica I+D; Laura Eguren, gerente técnica de Proyectos de Telefónica I+D; y Jorge Bravo, socio de Quiroz & Asociados.



Luis Ignacio Vicente del Olmo, director de Retorno de la Innovación de Telefónica; Loreto Bravo, directora del Instituto Data Science de la UDD; y Fernando Rojas, decano de la Facultad de Ingeniería de la UDD.



Raúl Gil, gerente de Pymes y Regiones de Telefónica; Darío Morales, director de Centros Tecnológicos de Corfo; y Sergio König, gerente e-Health Telefónica.

## La Universidad de Santiago de Chile organizó Encuentro Anual de Egresados de Ingeniería en Obras Civiles



Erick Saavedra, subdirector de Docencia del Departamento de Ingeniería en Obras Civiles de la Usach; Héctor González, gerente de Ingeniería, Arquitectura y Obras Civiles de Metro S.A.; Luis Gómez, académico distinguido; Paulina González, académica del Departamento de Ingeniería en Obras Civiles de la Usach.



David Godoy y Gianello Valenzuela, egresados del Departamento de Ingeniería en Obras Civiles de la Usach.



Pablo Carvajal, Marcela Fuentes y Lucía de Pablo, egresados del Departamento de Ingeniería en Obras Civiles de la Usach.

El 17 de noviembre, cerca de 60 egresados de la carrera de Ingeniería Civil en Obras Civiles de la Universidad de Santiago de Chile (Usach) se reunieron en el Patio de los Naranjos de la Escuela de Artes y Oficios del plantel. El director del departamento, Christian Seal, dio la bienvenida a quienes regresaron a su alma máter tras, incluso, 30 años.

El encuentro se inició con la charla del ingeniero Héctor González, gerente de Ingeniería, Arquitectura y Obras Civiles de la empresa Metro de Santiago, quien abordó la historia y los avances técnicos que ha tenido la empresa y su impacto en la ingeniería a nivel nacional.

Posteriormente, se entregó el reconocimiento "Madre Escuela", máxima distinción, al académico Luis Gómez por sus 40 años de trayectoria profesional en la institución.



Miguel Mellado y José Villafaena, integrantes del Comité Empresarial del Departamento de Ingeniería en Obras Civiles de la Usach.



Alejandro Vera, Nelson Carrasco, Janet Calías y Eduardo Zúñiga, integrantes del Comité Empresarial del Departamento de Ingeniería en Obras Civiles de la Usach.



Juan Carlos Pina, egresado, y Diana Quevedo, académica del Departamento de Ingeniería en Obras Civiles de la Usach.

Erick Saavedra, subdirector de Docencia del Departamento de Ingeniería en Obras Civiles de la Usach; Eduardo Sepúlveda; Christian Seal, director del Departamento de Ingeniería en Obras Civiles de la Usach; y Pablo Medina, del equipo directivo del Departamento de Ingeniería en Obras Civiles de la Usach.



Carlos Clavero y Natalia Zambrano, integrantes del Centro de Alumnos 2016, junto a Sergio Vergara, profesor del Departamento de Ingeniería en Obras Civiles de la Usach.



Jorge Villarreal, egresado; Patricia Mery, académica; y Luis Miguel Astudillo, egresado del Departamento de Ingeniería en Obras Civiles de la Usach.



Jorge Pentenero, Oscar Uhanue y Rafael Melendo, egresados del Departamento de Ingeniería en Obras Civiles de la Usach.



Germán Fisher, académico; Fernando Toro, egresado, y Sergio Yáñez, académico y egresado del Departamento de Ingeniería en Obras Civiles de la Usach.